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Beitrag von „emilou“ vom 20. September 2018, 09:00

Wobei ich denke, daß die Internatsplätze auch der Tatsache geschuldet waren, daß Woy und
Bader uns das neue Funktionsgebäude als Bau für das NLZ verkauft haben.

Insofern sollte man eher hinterfragen, ob es für die Jungs nicht auch attraktiver wäre, mehr in
der Stadt zu wohnen.
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